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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 ４年１１月２４日 

午前・午後 ０時３０分 

議会名 令和 ４ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番   慶野常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１ 電気自動車の普及促進 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 通学用ランドセルに 

 ついて 

 

① 電気自動車の普及促進に関する本市の支援制度

についてお伺いいたします。 

② 電気自動車の普及には、充電インフラの普及が

重要であると考えます。これからの充電インフラ

整備のお考えについてお伺いいたします。 

③ 市有施設での充電設備の設置状況及び過去 5か

年の設置に関する推移についてお伺いいたしま

す。 

④ 自治体として市内の市有施設に電気自動車の充

電設備を増やし、いつでも充電ができるようにし

ていく必要があると考えます。まずは、庁舎南側

の市民広場駐車場に急速充電器の設置していただ

きたいと考えますが、本市のお考えをお伺いいた

します。 

⑤ 国からの補助制度として、充電設備を設置した

場合の機器費用及び工事費用の補助があります

が、民間事業者に対しての周知はどのように行う

のかお伺いいたします。 

 

 

 

① 入学前のオリエンテーションの際、通学用ラン

ドセルについてどのようなご説明をするのかお伺

いいたします。 
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３ 都市公園の駐車場 

 について 

 

 

② 令和 2年 4月 1日に開校した佐野市立あそ野学 

園義務教育学校において、通学用ランドセルに関

する規定などを設けているかお伺いいたします。 

③ 令和 5年 4月開校予定となっている佐野市立葛

生義務教育学校において、通学用ランドセルに関

する規定などを設ける予定かお伺いいたします。 

④ ランドセルの代わりに、リュックサックで通学

している地域がありますが、本市の見解をお伺い

いたします。 

⑤ ランドセル工業会による調査では、2022 年 4

月入学のランドセルの平均価格は 56,425 円とな

っています。ここ数年ランドセルの平均価格は上

昇傾向にあります。ランドセルが高価で購入が難

しい家庭があると推測します。そこで安価で軽く

て背負いやすいリュックサックも選択肢としたら

どうかと思いますが、本市のお考えをお伺いいた

します。 

⑥ 時代に合わせ、軽量化された通学用リュックサ

ックを採用し、新 1年生に無料で支給をするよう

研究して欲しいと考えますが、本市のお考えをお

伺いいたします。 

 

 

 

① 都市公園の駐車場についての基本的な考え方を

お伺いいたします。 

② これまでに本市が受けた、市民からの駐車場に

ついてのご意見や要望などの内容をお伺いいたし

ます。 

③ 都市公園を利用している方々が路上駐車してい

るところを見かけます。本市ではどのように把握

しているのかお伺いいたします。 

④ 都市公園の使用状況をよく把握し、必要なとこ

ろに駐車場を造るといったお考えはあるのかお伺

いいたします。 

 

 


